

Se incrementará la inflación en Argentina, prevén varios economistas

BUENOS AIRES, 8 de julio (EFE).— Dirigentes y economistas, de distintas corrientes ideológicas coincidieron en pronosticar que durante el segundo semestre del año la tendencia inflacionaria se mantendrá en el país, y que incluso aumentará, si no se corrigen ciertas pautas de la actual conducción económica.

Antonio Caffero (peronista), Rogelio Frigerio (del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID), cuyo líder es el ex presidente Arturo Frondizi), y Enrique García Vázquez (de la Unión Cívica Radical (UCR), formularon declaraciones que hoy domingo publicó el matutino *Clarín* de Buenos Aires en una amplia encuesta.

Por su parte el secretario de Programación y Coordinación

Económica, Guillermo Klein, en otras declaraciones afirmó que la inflación "está definitivamente controlada y no se puede escapar de sus límites, y que "los salarios hoy son los más altos desde la asunción de este gobierno y puedo asegurar que seguirán subiendo".

En los primeros cinco meses de 1979 la inflación en Argentina alcanzó el 50 por ciento, a pesar que los cálculos oficiales estimaban que no superaría el 80 por ciento en todo el año. En 1978 la inflación alcanzó al 169 por ciento.

Antonio Caffero, ex ministro de Economía argentino, consideró que "todo anticipa que la inflación, en lo que resta del año, seguirá divorciándose de las pautas oficiales".

Agregó que "probablemen-

te se mantenga en niveles parecidos a los del primer semestre, salvo que "la política económica se decida por un *shock* monetario recesivo" o bien por un *shock* de inflación correctiva, es decir, eliminando factores de inflación reprimida, como lo son las pautas para el tipo de cambio, los salarios y las tarifas de los servicios públicos.

Por su parte, Rogelio Frigerio, sostuvo que la actual tendencia inflacionaria "continuará y se acentuará", puesto que "cada punto que baje la tasa de inflación, se hará sentir en un aumento de la recesión y también a la inversa".

Agregó Frigerio que "no veo solución dentro del actual esquema, y no sólo que no veo

solución, está latente la perspectiva de serios desbordes".

El economista radical Enrique García Vázquez, ex vicepresidente del Banco Central, opinó que "si no se adoptan las medidas necesarias, no hay motivo juicioso que permita prever variaciones de importancia en la línea que va siguiendo la inflación argentina durante los últimos tres años, luego de la importante baja experimentada en los meses de junio y julio de 1976".

Con respecto a los factores que, a su entender, causan la inflación en Argentina, tanto Antonio Caffero como el actual funcionario García Martínez consideraron que se centran en las "expectativas".

Frigerio, en cambio, sostuvo que la causa de la inflación radica en que el equipo económico "no ha realizado lo que era imprescindible" en esa área.